

## Point de situation sur les contributions des États Membres <sup>1</sup> reçues entre le 1<sup>er</sup> mars et le 13 mars 2023 <sup>2</sup>

Depuis le 1<sup>er</sup> mars 2023, des contributions pour l'année 2023 et des années antérieures ont été reçues de 4 États Membres pour un montant de 311 593 francs suisses, comme suit:

États Membres	Contributions reçues pour 2023	Contributions reçues au titre des arriérés	Montant total des contributions reçues en francs suisses
Bahreïn	195 408	-	195 408
Malte	66 839	-	66 839
Nicaragua	17 775	-	17 775
Panama	31 571	-	31 571
<b>Total</b>	<b>311 593</b>	-	<b>311 593</b>

Le montant total des contributions reçues en 2023 s'élève donc à 195 962 803 francs suisses (dont 98 982 042 francs suisses au titre des contributions pour 2023 et 96 980 761 francs suisses au titre d'arriérés). Le solde total à ce jour s'élève donc à 359 896 099 francs suisses.

---

<sup>1</sup> GB.347/PFA/INF/1/2.

<sup>2</sup> Reçues jusqu'à 9 h 00 le 13 mars 2023.